

Le vendredi 24 novembre dernier, à l'occasion de **Orange Day** (Campagne internationale de la lutte pour l'élimination de la violence à l'égard des filles et des femmes), la classe de 1G5 de Mme BOURGEOIS Cathy est allée déposer au square de la mairie de Saint-André des papillons orange sur lesquels étaient inscrits des mots clés. Un travail de sensibilisation avait été réalisé au préalable en classe. (*Journée des droits humains*).

La pandémie de la Covid-19 et le confinement ont fortement augmenté le nombre de cas signalés de violences faites aux femmes partout dans le monde. Le repli et l'isolement sont des facteurs aggravants dans les situations de violences conjugales.

La « Journée internationale de l'élimination de la violence à l'égard des femmes » qui se déroule sur une période cette année s'inscrit dans un contexte inédit et particulier. Depuis 1999, ce temps fort permet de sensibiliser, mobiliser et agir pour lutter contre les violences subies par les femmes et les filles.

Une femme sur trois dans le monde a été, est, ou sera victime de violences physiques et/ou sexuelles au cours de sa vie, le plus souvent commises par son conjoint ou ex-conjoint.

Le mois de novembre marque également le début de la campagne Orange Day, qui s'étend chaque année jusqu'au 10 décembre. Depuis 2014, la couleur officielle de la campagne, initiée par ONU Femmes, est la couleur orange, qui symbolise un avenir meilleur et un monde plus juste, sans violence à l'encontre des femmes et des filles.